

TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN

MANUEL GOYCOOLEA EGAÑA

DENUNCIADO

CAUSA ROL N° 19-2019

SANTIAGO 18 DE MARZO DE 2019

Manuel Goycoolea Egaña, rut 10.521.580-0, causa 19-2019.

Pregunta: Tenemos una denuncia de don Jesús Rodríguez en contra de don Luis Corvalán, por haber corrido una cuarta collera en el Clasificatorio de San Fernando teniendo tres colleras asignadas, lo cual infringiría el Reglamentos de la Federación. Don Luis Corvalán ha dicho que él fue un jinete de reemplazo, que por una lesión no podías correr, Cual fue tu participación en estos?

Responde: Tuve un accidente fortuito el viernes antes del clasificatorio. Llame al gerente general de la Federación, y le expuse que podía hacer yo, si podía poner a un jinete de reemplazo.

Me dijo mándame el nombre del jinete de reemplazo, se hacía una presentación al Directorio de la Federación y me respondía.

Pregunta: Tu le mencionaste que el jinete de reemplazo sería Corvalán?

Responde: Si, le figure los dos posibles candidatos. Porque yo no estoy dispuesto a pagar porque me reemplacen.

Pregunta: Y el gerente que te dijo?

Responde: No me dijo nada. Que presentara los antecedentes y el Directorio me respondía.

Pregunta: El señor Félix Ortiz?

Responde: El señor Félix Ortiz. Lo llame el día sábado. Primero agote todas las posibilidades de poder correr yo. Yo completé mis caballos. Lo que quiere hacer todo corredor. Lamentablemente por un caso fortuito no me dio.

Pregunta: Y después que paso?

Responde: Le dije a Cristian Meza, que corrió conmigo, que hablara con Luis Fernando, si estaba dispuesto. Dijo que sí, siempre y cuando la Federación lo aprobara. Yo estaba consciente que Luis Fernando estaba corriendo una collera en el clasificatorio y que había quedado con dos en el camino.

Pregunta: Sabias que tenía tres asignadas?

Responde: No sé si asignadas. Uno sabe la campaña deportiva, y él no me confirmó hasta yo no tener el mail impreso de la Federación y se lo mande por whatsapp. Que afirmaba que Luis Fernando Corvalán me podía reemplazar

Pregunta: Que día fue?

Responde: El día 26 del dos, creo que fue martes

Pregunta: Y que día se reunió el Directorio para darte la autorización?

Responde: Yo lo pedí el lunes. El lunes me solicitaron más antecedentes de los caballos. Y al día siguiente me contestaron solicitud aprobada.

Pregunta: Tu leíste los reglamentos, los estatutos para cambio de jinete?

Responde: No.

Pregunta: Porque mandar un mail a la Federación?

Responde: Porque es el conducto regular y como pregunte como se hacen las cosas. A Félix Ortiz. Me dijo manda un mail a Felipe Soto, con copia a mi. Y esta en los mails, Félix Ortiz y Felipe Soto

Pregunta: Eres amigo de Félix Ortiz?

Responde: Así como amistad de amigos, no. Soy amigo de un hermano que vivió en Rengo. Y Félix Ortiz hace muchos años vivió en Rengo. Pero soy amigo de Andrés, del hermano.

Pregunta: Tú conoces la regla de que un jinete no puede tener más de tres colleras asignadas?

Responde: Si la sé.

Pregunta: Pensaste que iban a hacer una excepción?

Responde: Si era un caso fortuito o un caso de fuerza mayor. Podía haber un reglamento, lo desconozco. Pienso que no es una cuarta collera la que se está adjudicando porque no le hizo ni un punto. Me fue a reemplazar en un caso de fuerza mayor. Y también pensé que si hay algún impedimento la Federación me iba a decir no. Luis Fernando Corvalán no pude por tal razón.

Pregunta: Cual era el otro posible jinete?

Responde: Cristian Ramírez, que es amigo mío también. No me mueve que me corran mis caballos. Al primero que le ofrecí fue a mi hijo. Me dijo que no se sentía capaz. Después le dije Tato búsquese alguien para Ud. Yo no preferí a nadie. El le enseñó a Cristian, al Tato que corre conmigo y nunca habían corrido un rodeo oficial juntos.

Pregunta: Tú sabías que en el Reglamento se establece que la única autoridad para autorizar un cambio de jinete es el delegado del rodeo?

Responde: No. Por eso llamé a Félix Ortiz y le pregunte que se hacía en este caso.

Pregunta: Le preguntaste a alguien más de este tema

Responde: No, yo creí que si le pregunto al Gerente Deportivo él debiera manejar todos los temas.

Pregunta: Estas consciente que la autorización que tuvieron está basada en un error, que tenía tres colleras asignadas?

Responde: Después, leí unos mails de Jesús Rodríguez con Felipe Soto, y Felipe le dice que tiene dos colleras asignadas Luis Fernando.

Yo llame el lunes preocupado y volví a preguntar. Me volvieron a decir que Luis Fernando tenía dos colleras.

Pregunta: El lunes después del clasificatorio?

Responde: Si.

Pregunta: Con quien hablaste. Le preguntas a Luis Fernando. Sabias que tenía tres?

Responde: Si. Sabe cuántas colleras tiene. Pero crei que al ser un caso de fuerza mayor

Pregunta: Tú le preguntaste a la Federación cuántas colleras tenía Corvalán?

Responde: Yo no tengo una relación con el Tite.

Pregunta: Tú tenías la preocupación de saber cuántas colleras tenía?

Responde: No tenía la preocupación. Porque después del clasificatorio todos me dijeron va a quedar la escoba. Dije, pero si tengo la autorización. No hice nada ilegal, lo hice con tiempo.

Si me hubieran dicho que no, que no corresponde, hubiera echado a Cristian Ramírez o no hubiera ido.

No he andado a caballo.

Pregunta: Como se llama Meza?

Responde: Cristian Meza.

Pregunta: Meza le pregunto a Corvalán cuántas colleras tenía?

Responde: Es que Cristian Meza también sabe la carrera. Todos sabemos que los jinetes buenos los van siguiendo.

Cuando pregunte, que la collera de Alfredo se había extinguido, o no sé. Yo sabía que había hecho un requisito con Alfredo.

Pregunta: Hablaste con Alfredo Moreno cuando Corvalán iba a correr tus caballos?

Responde: No.

Pregunta: Hablaste con Alfredo Moreno después del clasificatorio?

Responde: Hable con Alfredo Moreno ayer.

Pregunta: Trataron este tema?

Responde: No.

